

Fitch rompe con Pemex; dejará de emitirle sus calificaciones

La agencia calificadora Fitch Ratings, con sede en Nueva York y Londres, dejará de prestar sus servicios a Petróleos Mexicanos (Pemex) a partir del próximo 4 de marzo.

En un comunicado, la petrolera precisó que esto ocurrirá tanto a nivel local como global, con lo que se da por terminado el Contrato de Calificación de Valores vigente entre Pemex y Fitch México.

Pemex detalló que el fin del contrato forma parte de la optimización en la contratación de servicios de calificación de valores que adopta para hacer frente al contexto económico actual.

Además, aseguró que la decisión no representa obstáculo alguno o riesgo para futuras emisiones de valores de la empresa en el mercado nacional e internacional.

Lo cual se debe a que la empresa sigue contando con las calificaciones crediticias ne-



RIESGOS. Pemex podría padecer complicaciones en sus emisiones de bonos en los mercados.

cesarias, las cuales se exigen para proporcionar mayor certidumbre a los inversionistas.

Por el contrario, César Salazar, investigador del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, señaló que esta separación

de Fitch Ratings con Pemex provocará que la paraestatal, cuando requiera fondeos, se enfrente a una mayor incertidumbre en los mercados internacionales.

“Puede ser una decisión difícil porque Pemex va a tener que recurrir necesariamente a los mercados financieros para fondearse... Pemex puede tener la necesidad de ir al mercado financiero y contaría con una calificación menor, lo cual puede abonar incertidumbre hacia quien tenga los bonos”, agregó en entrevista con **24 HORAS**.

Refirió que antes de que las empresas emitan bonos, éstas contratan a agencias calificadoras con el propósito de valorar la posibilidad o riesgo de impago que los bonos podrían tener.

Y es que al no contar con el respaldo de Fitch Ratings, a Pemex le será más complicada la emisión de bonos y también cambiar la vigencia de los mismos.

“Pemex aún mantiene contratos con dos calificadoras más que son Moody’s y Standard & Poor’s por lo cual, el impacto sobre la incertidumbre podría ciertamente atenuarse”, dijo. **/TZUARA DE LUNA**